



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el Municipio de la ciudad de Santa fe, el urgente mantenimiento y correcto cronograma de funcionamiento de los colectivos de la línea 13, atento a los continuos reclamos de los pasajeros por la situación deplorable de los mismos y la peligrosidad a la que se encuentran inmersos en cada trayecto.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente reclamo, el pedido de los vecinos de la ciudad de Santa Fe que toman la línea 13 de colectivos para moverse por la ciudad, siendo que dichos reclamos vienen desde hace años sin recibir soluciones.

Según cuentan los pasajeros, el cronograma de circulación de la mencionada línea es "espantoso", tienen demoras de hasta una hora los colectivos, y las personas deben salir con una anticipación más que exagerada para trasladarse de un lugar a otro.

Los colectivos no tienen mantenimiento, se encuentran en estado deplorable y ya ha ocurrido varias veces que los mismos se quedan sin frenos.

Recientemente, un colectivo de la Línea 13 de transporte de pasajeros terminó sobre el cantero de Bulevar Gálvez al 800. El colectivo transitó sobre la mano derecha de Bulevar hacia el este, con dirección hacia el Puente Oroño. A la altura del 950 se escuchó un fuerte ruido de rotura. El chofer intentó frenar, pero no tuvo respuesta del coche, tampoco pudo doblar.

El ómnibus iba repleto de personas, que viajaban paradas y sentadas. Hubo varias personas que resultaron golpeadas por el impacto. Una chica que iba sentada en el asiento de la fila del fondo terminó sobre las escaleras de salida del colectivo, y fue cuando resultó herida.

"Viajamos como vacas todos los días en esta Línea 13, los colectivos no tienen mantenimiento, sino cómo explicas que terminemos así", expresó una de las personas que viajaba en ese momento.

Esto arriesga la vida de los pasajeros y no podemos dejar que siga ocurriendo, es por ello que solicitamos que se tomen medidas de manera urgente.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial